

Osmar Olvera, nombrado el mejor clavadista del mundo tras Mundial de Deportes Acuáticos

El representante de México deslumbró con su actuación desde el trampolín y ganó la medalla de oro.

Osmar Olvera hizo historia la semana pasada luego de ganar la medalla de oro para México en la prueba del trampolín de 3 metros del Mundial de Deportes Acuáticos de Singapur 2025, lo que le valió un nuevo reconocimiento, en esta ocasión por parte de World Aquatics. El clavadista de 21 años de edad, oriundo de la Ciudad de México, tuvo un desempeño notable en el campeonato, donde además de la preselección dorada previamente mencionada, añadió a su cosecha otras 3 medallas de plata para nuestro país. ¿Cómo fue reconocido Osmar Olvera por World Aquatics?

Debido a estas notables actuaciones, Osmar Olvera, considerado por muchos como la máxima figura del deporte mexicano en la actualidad, fue elegido como el mejor atleta de la última edición del Mundial de Deportes Acuáticos. Como premio por este nombramiento, el organismo le otorgará saltar una pintura suya elaborada por el artista sudaficano Werner Bronkhorst, quien buscó capturar el momento de uno de sus clavados en el certamen. El reconocimiento en la rama femenil por parte de World Aquatics fue para la representante de China, Yiwen Chen, quien también dominó desde el

trampolín, ganando el oro tanto a nivel individual como en los clavados sincronizados. Osmar Olvera cumplió su promesa sobre China luego de haber ganado una plata y un bronce en los Juegos Olímpicos de París 2024, Osmar Olvera quedó con la 'esperanza' de no haber podido vencer a sus rivales chinos, por lo que hizo la promesa de que los vencería en el futuro, tal como sucedió este fin de semana cuando con un puntaje de 529.55 derrotó al ahora subcampeón Yuan Cao, quien registró 522.70. Cabe mencionar que en los últimos 10 campeonatos mundiales de esta disciplina, los clavadistas chinos siempre se habían impuesto en esta prueba.

SECCIÓN B

MARTES 5 DE AGOSTO DE 2025

Leagues Cup

Estos son los criterios de desempate para avanzar a Cuartos de Final en la Leagues Cup

El certamen entre clubes de Liga MX y MLS se prepara para tener una cerrada definición antes de Cuartos de Final.

La Leagues Cup 2025 está tomando forma y esta semana afrontará uno de los momentos más emocionantes para los aficionados con la definición de sus Cuartos de Final tras una pareja y muy competitiva primera fase entre los equipos de la Liga MX y la MLS. De los 36 clubes que juegan en el torneo binacional hay solo 7 eliminados matemáticamente hasta el momento (4 de la Liga MX y 3 de la MLS).

por lo que la gran mayoría llegan a la tercera jornada con opciones de pelear por un boleto a la próxima ronda, aunque hay algunos mucho mejor perfilados para uno y otros que van por un verdadero 'milagro' para seguir con vida en el torneo.

Ante la gran paridad que impera actualmente en el certamen, uno de los aspectos más importantes para determinar a los clasificados en los siguientes días serán los criterios de desempate, pues es muy probable que existan muchos conjuntos igualados en puntos.

¿Cuáles son los criterios de desempate en la Leagues Cup 2025? Aunque en la mayoría de los torneos

internacionales el primer criterio de desempate es la diferencia de goles en la Leagues Cup esto no es así, ya que lo primero a tomar en cuenta si hay empate en puntos será la cantidad de victorias en el tiempo reglamentario (no por penales) de los clubes involucrados.

Después de este último punto ahora sí la diferencia de goles será el segundo punto a considerar, pero si de igual manera persiste la igualdad se tendrá que recurrir a los goles anotados por cada uno para determinar las posiciones finales.

Aunque esto es muy extraño que se llegue a utilizar, la Leagues Cup establece como últimos puntos para desempatar al Fair Play (menos

tarjetas amarillas y rojas en caso de ser necesario) o finalmente un sorteo.

¿Cuántos equipos avanzan a Cuartos de Final en la Leagues Cup?

Con el cambio de formato para este año, en la Leagues Cup es más difícil clasificar a los Cuartos de Final luego de la primera ronda, pues únicamente lo lograrán los 4 primeros lugares, tanto en la tabla de la Liga MX como en la de la MLS.

Cabe mencionar que a partir de los Cuartos de Final el torneo ya no se jugará de forma continúa, pues ahora la competición se llevará a cabo entre semana, con los clubes jugando sus ligas los fines de semana.

¿La última de Messi? Filtran la nueva playera usaría Argentina en el Mundial 2026

Se revelaron imágenes del jersey que utilizaría el vigente campeón del mundo el próximo año.

Con la consigna de evitar seguir los patrones de los últimos cuatro campeones del mundo que quedaron fuera en Fase de Grupos a la edición siguiente- Argentina llegará a la Copa Mundial de 2026 con la intención de repetir lo hecho en Qatar 2022 y lo haría con una linda camiseta. Luego de ganar el Mundial, la albiceleste ha lanzado diferentes diseños con guiños a la tercera copa conquistada y todos han enamorado a los hinchas argentinos, sin embargo, la edición para la próxima justa

mundialista es prometedora: ¿el último baile de Lionel Messi?

El portal especializado en indumentaria deportiva, Footy Headlines, filtró las primeras imágenes de la playera que utilizará la Selección de Argentina para la Copa del Mundo del 2026, misma que hará referencia a los campeonatos conseguidos en 1978, 1986 y el de diciembre del 2022.

La camiseta tiene los colores clásicos azul celeste y blanco con vivos en negro en el cuello, hombros y mangas, cuenta con tres líneas rectas que difuminan del azul al blanco de afuera hacia adentro, con el logo de adidas en dorado, el parche de la Copa del Mundo también y el escudo de Argentina.

La playera tiene un diseño parecido al de la

que adidas lanzó para Brasil 2014 o la de Rusia 2018, principalmente por los vivos en color negro, pero responde a las nuevas tendencias de indumentaria deportiva.

¿Cuándo saldrá a la venta la nueva playera de Argentina?

De acuerdo con Footy Headlines, adidas tiene pensado presentar la nueva camiseta del vigente campeón del mundo en noviembre del presente año, aunque no hay información oficial sobre la presentación, pero ya se hicieron diseños sobre cómo le quedaría a Lionel Messi. La página especializada en filtraciones Opaleak diseñó cómo se vería la nueva equipación, misma que podría ser la última de Lionel Messi como jugador de la albiceleste porque llegará al Mundial con 39 años.



"Sentimientos Encontrados de una Madre"

La afición le entregó un trofeo en homenaje póstumo a su hijo, José Antonio Cabrera Parra, el buen "Pepe"

Por Héctor "Chester" Guillén Ortiz Especial para Meridiano de Nayarit

En las celebraciones del 44 aniversario de la Colonia 2 de Agosto, todos los eventos deportivos de fútbol llevaron por nombre José Antonio Cabrera Parra "Pepe", un joven que desde su corta edad empezó a figurar en el balompié hasta llegar al sector profesional lamentablemente en esta temporada el buen "Pepe" regresaba de un encuentro con su actual equipo "Tucón" cuando sufrió un accidente en la carretera de Bellavista el cual le quitó la vida.

Durante el torneo se pudo observar amigos, vecinos, familia de Pepe que partió a partido iba alentarlo y a rifársela en la Cancilla de la Plaza y en la de Soccer los pudimos observar en las categorías Infantiles Juveniles y Libre, donde independientemente que estuviera en juego un campeonato lo que ellos buscaban era seguir recordándolo con el deporte que más le gustaba "El Futbol", aun así el objetivo secundario en algunas categorías lo cumplieron como lo fue quedar campeón.

Cada cierre de torneo fue especial, porras, aplausos, bastante alegría y todos ellos iban directamente hasta el cielo iban hasta donde "Pepe" ya se encuentra. Una de las imágenes más emotivas, para mí se dio en la premiación de soccer, donde Doña "Chole" mamá de "Pepe" recibió un trofeo de parte de la gente futbolera de la 2de Agosto, ella agradeció



Doña "Chole" mamá de "Pepe" recibió un trofeo de parte de la afición futbolera de la 2 de Agosto

inmensamente todos los gestos bonitos que han tenido y la forma en la que siguen recordando a su hijo Doña Chole levantó el Trofeo y observó hasta el cielo donde ya se encuentra el buen "Pepe" Sin lugar a dudas ese trofeo generó un gran sentimiento el observar a una madre con un gran vacío en el corazón ante la ausencia física de su hijo pero al mismo tiempo ese trofeo es por la gran madre de familia que guio a su hijo por el buen camino, hasta llegar a ser tan querido y amado por la sociedad, por sus vecinos, familia y amigos. Felicidades comité organizador por tan bonito y emotivo torneo, fueron más que simples juegos, fue un torneo con esencia.

CARLOS MORALES LLEGA EN UN CAMBIO A JAGUARES DE NAYARIT

Por Miguel Curiel Aguilar

TEPIC, NAYARIT. 4 de agosto (Prensa Jaguares). Los Jaguares de Nayarit obtuvieron al lanzador derecho Carlos Morales en un cambio con los Algodoneros de Guasave a solo unas semanas de arrancar su pretemporada con miras a la edición 2025-26 de la Liga Arco-Mexicana del Pacífico. Morales, de 28 años de edad y nativo de Saltillo, tuvo cifras de 2.0 y 3.86 de efectividad el pasado invierno con los Algodoneros. Actualmente sus

números son de 1.0 y 6.14 con los Bravos de León, respectivamente. Carlos Morales ya tiene 7 temporadas en la LMP y ha lanzado con Venados de Mazatlán y Algodoneros de Guasave. Sus totales son de 121 apariciones, 191 innings, con 10 victorias, 20 holds, un rescate y 3.57 de ERA. En playoffs, tiene 1.54 de efectividad en 12 duelos, además de sumar 2 holds. A cambio, los Jaguares ceden de manera definitiva al también relevista derecho, Norman Elenes.



A cambio llega a Jaguares Carlos Morales y ceden a Norman Elenes

Advertisement for 'La Mejor 96.5' radio station. It features a woman (Arianna Olvera) and a man (José Luis Naranjo) standing in front of a blue background with the station's logo and 'Noticias por la Radio' text. The broadcast time is 7 a.m. to 8 a.m.

ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar

TIGRES DE ÁLICA SE ORGANIZA CON FUERZA

Las últimas dos semanas, por inercia desde lo que fue la presentación de la nueva imagen de los Tigres de Álica en el "ranchito de Pérez", respondiendo a la invitación gentil que me hizo el Grupo Empresarial "Álica" por conducto de una de sus ejecutivas, la señora Alma Patsy Reynoso, siendo testigo de la innovación que tienen las nuevas generaciones en lo que se refiere a la mercadotecnia y publicidad, sobresaliendo las luces y los estrobos dándole un escenario diferente, moderno y recurdo, además en las cuatro anteriores ocasiones de presentación, siempre, con la sobriedad y estilo del Grupo Empresarial "Álica" con un desayuno en el "Palomar" del Hotel "las Palomas" se procedía a informar sobre el trabajo de la temporada en el devenir del año que correspondiera, asimismo el director técnico (el primero de esta nueva época fue Rodolfo Martín Rojas Benítez) y además destacó siempre la presencia en el desayuno de los jugadores que encarrarían la temporada. Asimismo, un par de días después o quizás más, se llevaba a cabo una ceremonia religiosa para pedirle al Supremo Arquitecto del Universo que les diera la buena ventura y tuvieran éxito en la temporada, tan así, que solo tres años después, los Tigres de Álica, ascendieron de la TDP a la liga Premier, serie A.

En otras temporadas, con tiempo se publicaba el plan de trabajo en las redes y de manera personalizada se enviaba siempre a los cronistas y periodistas deportivos, con el fin de que se les diera seguimiento al desempeño de los Tigres, fuera una constante con Rojas y con Ávila, creo así lo vi, ellos, los DT's se encargaban de hacer llegar esa información y es que en el desayuno tradicional, en el intercambio social se afianzaban las alianzas para que cada quien aportara a los Tigres de Álica desde su trinchera, lo que consideraba útil y se concierne por parte de la afición.

Hoy veo un esquema distinto, con toda la sapiencia de realizar un trabajo profesional y que llega hasta la médula de la afición al deporte más espectacular del planeta: el futbol y con nuevas ideas porque según se dijo en la presentación nocturna en el "ranchito de Pérez", para ese sábado de julio de este año que corre raudo y veloz: 2025 se contrataron a medios de comunicación del estado de Jalisco, seguro que con el proyecto y plan de aumentar la esfera de seguidores, sobre todo en las redes sociales y creo, sin afirmarlo, que estas innovaciones bien pueden venir del actual director deportivo, el que fuera seleccionado mexicano, extremo volador por el lado izquierdo en Copa America, seguidor del Deportivo Nayarit, jugó en Atlas y Cruz, entre otros, me refiero, al tepicense Miguel Ángel Zepeda Espinoza, a quien lo recuerdo muy chamaco, a veces lo llegué a ver acompañando a su señor padre, a Felipe Zepeda, en la lanterna Good Year Oxo de F. Vargas, ahí trabajó muchos años con Chele Vargas y muchas

ocasiones platicábamos de futbol y esperaba que su cachorro, Miguel Ángel algún día llegara a primera división y... no se equivocó. Días después, en la última semana de julio, exactamente el 23 de julio, el joven de apellido Del Real, me llamé y me dijo que el vicepresidente del Club,

Nicolás Echevarría Becerra me invitaba a presenciar el entrenamiento en las canchas de Sufacen, en el libramiento Sur de la capital nayarita y al día siguiente, el 24 de julio, ahí estábamos a las diez de la mañana, los compadres de Huizac, Pablo Ali García, el tremendo "bue Negro" y el M. en C. Jorge Humberto López Córdoba, mejor conocido en los barrios futboleros como el "Atlas" porque siempre suspiró llegar al Paradero en Guadalajara y también se le conoce como el "Ángel Verde" porque su primera chambra fue en la Secretaría de Turismo como vigilante de los caminos y carreteras, total que junto con este aporreador del reclado, nos ubicamos a verlos entrenar cuando menos unos 40 minutos y por ahí vimos a un joven, con sombrero para protegerse del sol, cámara en ristre, Eduardo Santillán Garibay, con el cual nos identificamos y le preguntamos sobre la posible acción a seguir siempre y cuando se autorizara que fue realizar entrevistas y luego de consultarlo con algunos de los de pantalón largo, al filo del mediodía, el par de angelitos, bien queridos en AFEN, Ali y López, ya estaban charlando coloquialmente, cada quien con su estilo, porque a este par hay que dejarlos solos para que alore lo que quieren preguntar, hasta con el ego natural que emiten de su ronco pecho y primero platicaron con el director técnico, con Ricardo Jiménez y considero, desde mí muy particular punto de vista que hubo sustancia ya que el estratega fue muy claro: "la manera de responderle a la afición es con resultados, primero es llegar a la ligilla y luego ser campeón", así o más claro, dijo más cosas, solo que con este nota, que Ricardo Jiménez sabe perfectamente el césped que está pisando, el gran compromiso que tiene con el Grupo Empresarial "Álica" y noté además su seguridad porque conoce su trabajo y puedo decir que tiene la capacidad para jugar, junto con sus muchachos de que convencidos se puede lograr el campeonato. En su palmarés, Jiménez dijo que ha llevado a finales en la liga Premier, filiales, dos veces a Leones Negros, estuvo en liga de Expansión con el equipo de Atlético Paz y lo llevó a finales y lo último es que al equipo Mazorqueros, de la Liga Premier, serie A lo hizo campeón.

Otra charla que sostuvo el dúo reumático Ali-López fue con los futbolistas, Giovanni Herrera, quien llega procedente de los Leones Negros, de todas las confianzas del director técnico Ricardo Jiménez y con el colombiano Carlos Hineostrota, el primero delantero y el sudamericano, más mexicano que los tamales y más nayarita que el pescado zarandeado, que juega como defensa central, fuerte por aire donde se apoya en su estatura de 1.91 metros y por abajo sabe realizar los recorridos en diagonal o frontales, marca con solvencia y es que a Hineostrota lo vimos la temporada pasada precisamente con los felinos ahí, y se agrega al ataque, sin comprometer su posición.

El cierre de las entrevistas que se hicieron por Ali y López fue con el nutriólogo, Albert Arias, joven profesionista, muy entusiasta, que de corazón, con pasión sigue el futbol y ya va para cumplir diez años ofreciendo sus servicios en los equipos nayaritas, por lo pronto va para tres temporadas con Tigres de Álica más que se acumule, con él, Arias, hay

mucha tela de donde cortar, porque el trabajo del nutriólogo es fundamental para que el futbolista llegue al cien por cien de condiciones físicas y animadas tanto a entrenamientos como a juegos oficiales.

Y viernes pasado, ya en este agosto, el día "uno", Eduardo Santillán Garibay nos comunicó previamente que se jugaría en las mismas canchas boticarias de Sufacen, el tercer juego amistoso ante los Tritones de Vallarta, ahí llegamos después de las diez; no pudimos estar el dueto Ali-López, al primero su señora lo mandó a las tiendas al mandado y así, de ti con que no quieras ir y al segundo, al originario de la Trosada, municipio de Santiago, Ixcuintla, hoy Villa Juárez, por cuestiones de salud, le dio un fuerte catarro, y lo tenían con dos de manzanilla y las paritas en agua caliente para que dejará el jachuuu, y solitario llegué a ver el juego, ahí saludamos a Nicolás Echevarría y observé que todo el juego estuvo atento al desempeño del equipo, después platicando con el joven Eduardo Santillán Garibay me proporcionó el rol de juegos oficial de la Liga Premier, serie "A", el cual publicamos en parte ayer aquí en esta sección deportiva y en la fecha 1, los felinos nayaritas van a enfrentarse en la cancha de la Primavera, en Zapopan, Jalisco a los Leones Negros y si los astros se accodan, por allá nos daremos una vuelta, solo espero que no suceda lo que con Aníbal Montenegro cuando fue directivo de Coras del Tepic porque nos invitó a Tepatitlán, en los Altos de Jalisco, y hasta allá fuimos el profesor Carlos Molina, Juan Manuel "ikiris" Prociado Arana y su servidor, con hecho designado porque llegamos a los cantantitos a tequila, Jalisco cuando retornamos; pero le decía que no nos suceda en esta aventura, porque Aníbal ni siquiera mandó una botellita de las más chiquitas con agua, todo lo contrario de los directivos de Tepatitlán que hasta nos ubicaron en un palco. Así que ya veremos. Por lo pronto, este sábado, los Tigres de Álica irán a pagar la visita a los Tritones y el encuentro está programado en San José del Valle; para la semana siguiente irán a jugar al estadio "Morelos" ante el Atlético Morelia de la Liga de Expansión y que preside el recuerdo de José Luis Higüera, de ingratos mamonos en Tepic y al que hoy lo tienen de "revoltoso" en la Federación Mexicana de Fútbol. Después de jugar en tierras michoacanas, como apunté arriba, el 23 de agosto, Tigres de Álica abre temporada 2025-2026 chocando en la Primavera, en Zapopan, con los Leones Negros, en la primera fecha.

Un detalle que quiero mencionarle a mis cinco lectores (como escribí hace algunos meses, antes tenía cuatro sufridos seguidores de mis garabatos, solo que ahora se suma a la tortura mi amigo Ricardo Jiménez Morelos, no es el DT de los Tigres, se llaman y apellidan igual) y es que por las avenidas principales de Tepic he visto anuncios espectaculares de los Tigres de Álica, esto nos indica de que hay fuertes intenciones de jalar por todos los medios a los aficionados y se sepan que Tigres de Álica, aspira, junto con su afición a ser CAMPEONES... FUERTES TIGRES, ahí la dejamos por hoy... AHORRA...



Ricardo Jiménez, DT de Tigres de Álica... Viene a ser CAMPEÓN y esperamos que la afición responda para sumarse como el jugador # 12 asistiendo al NAO de Lomas de Camichín.



Antonio Mohamed revela el ambicioso plan de refuerzos para Toluca en el Apertura 2025

El director técnico de los Diablos Rojos fue cuestionado sobre las incorporaciones a su plantilla en este semestre.

Antonio 'Turco' Mohamed, director técnico del Toluca, campeón de la Liga MX, admitió este lunes que su equipo busca a un jugador del perfil de su compatriota Santiago Simón, mediocampista del River Plate.

"Se está buscando un jugador de ese perfil (Santiago Simón), también algún lateral para completar el plantel y que tengamos competencia en todos los puestos", explicó Mohamed en una rueda de prensa. ¿Qué refuerzos han llegado al Toluca?

A pesar de ya contar con una poderosa plantilla que les permitió ganar hace poco el Campeonato de Campeones al vencer 3-1 al América, Mohamed admitió que necesita reforzar más a su equipo para seguir siendo competitivos.

Hasta el momento, Toluca ha tenido como fichajes al argentino Nicolás Castro y al portero Hugo González en este mercado de fichajes. Además, según la prensa argentina, los Diablos Rojos están muy cerca de

concretar el fichaje de Simón. "Estoy enfocado en lo que tengo ahora, seguramente van a llegar algunos jugadores, pero todavía no hay nada concreto con ninguno", confesó el entrenador 4 veces campeón del fútbol mexicano.

¿Cómo va el Toluca en la Leagues Cup? Los Diablos Rojos de Antonio Mohamed se jugarán este martes su pase a los Cuartos de Final de la Leagues Cup ante el New York City de la MLS.

Para avanzar de fase solo la victoria abonaría a la causa del Toluca, porque solamente los 4 mejores de cada liga obtendrán un boleto a la siguiente ronda de la competición.

Toluca comenzó la primera ronda de la Leagues Cup 2025 con un triunfo en la serie de penaltis ante el Columbus Crew, actual campeón del torneo, y después logró una victoria en tiempo regular en contra de Montreal.

Que 'pague' quien la amenazó de muerte; Gianni Infantino y FIFA ofrecen apoyo a árbitra mexicana, Katia Itzel

La silbante recibió amenazas de muerte vía redes sociales, luego de no marcar un fuera de lugar que beneficiaba a Rayados; Infantino quiere que los responsables rindan cuentas.

Que la árbitra mexicana Katia Itzel hiciera públicas las amenazas de muerte que recibió vía redes sociales han provocado un gran eco a nivel mundial, ya que ahora se suma en su apoyo el presidente de la FIFA, Gianni Infantino.

Infantino manifestó su solidaridad a la silbante azteca, quien fue criticada y atacada con dichos mensajes, luego del partido entre Rayados y Cincinnati en la Leagues Cup.

FIFA Apoyará para que 'pague' el responsable Katia Itzel recibió las amenazas de muerte y alzó la voz, ante esto Infantino y la FIFA ofrecen apoyo para que se encuentre al responsable y rinda cuentas, para que no quede impune esta acción lamentable.

"En la FIFA nos solidarizamos con la Federación Mexicana de Fútbol y la Concacaf para condenar las acciones de quienes realizan estas amenazas inaceptables. Ofrecemos nuestro apoyo incondicional para que los responsables rindan cuentas".

El mensaje de apoyo de Infantino

"Me consterna y entristece las amenazas contra la árbitra Katia Itzel, tras su actuación en los partidos de primera ronda de la Leagues Cup entre CF Monterrey y el FC Cincinnati del fin de semana.

"Como ya he dicho, sin árbitros no hay fútbol, por lo que debemos protegerlos y respetar su papel en nuestro deporte. En el fútbol y en la sociedad no hay cabida para el abuso, la discriminación ni la violencia de ningún tipo.

¿Qué amenazas recibió Katia Itzel García por el partido de Monterrey y Cincinnati en Leagues Cup? La silbante mexicana mostró en redes sociales sus mensajes posteriores al juego de Monterrey en la Leagues Cup en los que decían:

"En México mandamos nosotros, así que no te escondas mucho..."; con palabras explícitas de las formas en la que la quieren intimidar.

Una situación a la que muchos árbitros se exponen en el deporte porque es una profesión que ningún fan va a aceptar todas las decisiones tomadas durante el partido.



El empresario mexicano, con pasado en Gallos Blancos, que ahora es dueño de un club en España

El expresidente del Querétaro ha adquirido al Real Valladolid al grupo de Ronaldo Nazário.

A pesar de no contar con ningún jugador en la Primera División, la presencia mexicana en el fútbol español es cada vez mayor. Sobre todo ahora que se ha confirmado la compra del Real Valladolid mediante un grupo de inversión nacional conocido como Grupo Ignite, liderado por Gabriel Solares.

¿Quiénes son los dueños del Real Valladolid?

Después de que el grupo encabezado por Ronaldo Nazário adquiriera al Real Valladolid en septiembre de 2018, todo parecía indicar que los blanquioletas repuntarían en las primeras planas del balompié español; sin embargo, tras una serie de complicadas temporadas, el club pasará a estar bajo otra administración de nueva cuenta.

Con el Real Valladolid habiendo descendido a la segunda división para la Temporada 2025/2026, Gabriel Solares y el Grupo Ignite han logrado hacerse con la propiedad del cuadro pucelano y apuntan a poder mantener el equipo a flote e incluso regresar a Primera División para los años



venir. Solares con pasado de Gallos Blancos

Gabriel Solares es contador de profesión, pero con una extensa pasión por el deporte. Incluso en 2019 logró ser parte de la directiva del Atlante, fungiendo como presidente corporativo. Sin embargo, para 2020 adquirió la presidencia de los Gallos Blancos del Querétaro junto a Greg Taylor. Dicha gestión terminó por verse afectada durante los lamentables sucesos del 5 de marzo de 2022 en el duelo entre Querétaro y Atlas con una riña entre seudoficionados. Dicho suceso

ocasionó que la Federación Mexicana de Fútbol (FMF) inhabilitara a Solares, Taylor, Adolfo Ríos y Manuel Velarde durante 5 años sobre cualquier cargo dentro del fútbol mexicano. No obstante, tanto Gabriel Solares como Carlos Tostado y el resto de los integrantes de Grupo Ignite apuntan a dejar dicho mal paso atrás y enfocar todos sus esfuerzos en apostar por una escuadra con tanto cariño en el fútbol español como lo es el Real Valladolid. Además de continuar expandiendo de esta manera la presencia mexicana en los equipos de España.

¡Llega a Tepic en solo 2:30 horas!

Comodidad, rapidez y seguridad con autobuses Tepic Plus

Adulto Promoción \$446.00 Boleto sencillo

Abuelos y Niños \$260.00 Boleto sencillo

33 3111 8780 33 1526 6794

www.tepicplus.com

Valora tu Vida

"Lo que los abuelos enseñan, el corazón nunca lo olvida."

BONO DE DESCUENTO al contratar cualquier plan previsor

Paga a tu ritmo. Con FINANCIAMIENTO hasta 48 meses

JARDINES SAN JUAN

311 218 0557

Álrica

Día de la Fruta y la VERDURA




TOMATE
Saladette
kilo
a sólo \$13⁷⁵



SANDÍA
Rayada
Kilo
a sólo \$9⁹⁰



• **PIÑA** Miel
• **PEPINO** Criollo Pickle
• **LIMÓN** Persa sin semilla
a sólo \$19⁷⁵ / Kg



UVA
Flame
kilo
a sólo \$49⁹⁰



CEBOLLA
Blanca
kilo
a sólo \$14⁷⁵



MANGO
Tommy
Kilo
a sólo \$15⁷⁵



MELÓN
Chino
• **CHAYOTE** Sin Espinas
• **TUNA** Blanca



MANZANA
Roja Delicia
kilo
a sólo \$37⁹⁰



PAPA
Blanca
Kilo
a sólo \$29⁷⁵



ZANAHORIA
A granel
Kilo
a sólo \$15⁹⁰



LECHUGA
Romana
pieza
a sólo \$19⁹⁰



MANDARINA
kilo
a sólo \$45⁹⁰



CEREZAS
Rojas domo
de 250g
a sólo \$56⁹⁰



REPOLLO
Kilo
a sólo \$19⁹⁰



MANZANA
Gala Bolsa
de 600g
a sólo \$29⁷⁵



CILANTRO
Mazo
a sólo \$9⁹⁰



CEBOLLITA
Cambray
mazo
a sólo \$13⁹⁰



APIO
Kilo
a sólo \$25⁹⁰



POLLO
Entero fresco
Bachoco®
kilo
a sólo \$38⁵⁰



YOGHURT
Batido
CHILCHOTA®
de 1 kg
Pieza a sólo \$32⁹⁰



PIERNA
De Puerco
Sin Hueso
Kilo
a sólo \$106⁹⁰



SALCHICHAS
Empacadas de Origen Nacional
(Excepto salchicha para asar)
solo marcas Nacionales



3x2
al
Pagando 2 y llevate 1 gratis de igual o menor precio

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O CAJAS POR CLIENTE

Tepic, Nay.

¡Más cosas a mejores precios!



casaley facebook

Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, excepto mercancía de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS SOLO HOY
MARTES 05 DE AGOSTO DEL 2025